



Saint-Antoine

P'tite ville en campagne

INFO SAINT-ANTOINE

AOÛT/AUGUST 2019

Village de Saint-Antoine

4556, rue Principale Street, Suite 300
Saint-Antoine, N.-B. E4V 1R3

Téléphone/ Telephone : (506) 525-4020

Télécopieur/ Fax : (506) 525-4027

Courriel/Email : village@saint-antoine.ca

Site Internet/ Website : www.saint-antoine.ca

Suivez-nous/ Follow us



Saviez-vous que...?

Le Congrès mondial acadien sera à Saint-Antoine pendant la journée du 20 août 2019? De plus, cette année, le CMA célèbre son 25^e anniversaire!

Did you know...?

The Congrès mondial acadien will be in Saint-Antoine during the day of August 20th? This year, the CMA will be celebrating its 25th anniversary!

Activités et événements

Fête de l'Acadie

La célébration de la fête de l'Acadie aura lieu le **jeudi 15 août de 11h30 à 14h** au Parc Gilbert-Léger. L'événement débutera avec les mots de bienvenue de dignitaires, le chant de l'hymne national de l'Acadie, la levée du drapeau et la coupe du gâteau. La musique sera assurée par Daniel Hébert. Il y aura des jeux gonflables et du maquillage de visage pour les enfants. Un BBQ sera aussi servi au profit du comité d'événements spéciaux. En cas de mauvaises températures, la célébration aura lieu au Centre communautaire de Saint-Antoine.

Congrès mondial acadien 2019

9h à 17h – Rallye Saint-Antoine

10h30 – Magicien Rémi Boudreau et activités pour enfants

10h à 15h – Présentation de vieux objets et de films à Daniel Léger

13h à 19h – Après-midi musical avec un jam de violon, Open Strum & Frank Goguen, Les Déchainés et Frank Williams

14h à 16h – Démonstration de mets acadien

18h30 à 20h30 – Danses carrées

19h à 21h – Pageant acadien

19h30 à 23h – Spectacle en soirée avec Raymond Savoie et Réveil

Concours de décor

Décorez vos maisons ou entreprises aux couleurs acadiennes et courez la chance de gagner UNE de trois paires de billets pour le spectacle en soirée avec Raymond Savoie et Réveil! Comment y participer? Décorez votre maison et envoyez nous une photo par courriel (loisirs@saint-antoine.ca) ou par message privé sur Facebook! La date limite est le 15 août.

Recherche de vieux objets

Est-ce que vous avez des vieux objets acadiens que nous pourrions emprunter pendant le CMA 2019 à Saint-Antoine? Nous aimerions les exposer! Veuillez nous téléphoner au 525-4022.

Appel aux artistes

Nous aurons des espaces disponibles lors du CMA 2019 à Saint-Antoine pour exposer vos talents! Appelez-nous au 525-4022 pour réserver votre espace.

Inscription générale d'automne

L'inscription générale pour les sports et loisirs d'automne/hiver de la région de Kent-Sud aura lieu le **jeudi 5 septembre de 18h30 à 20h** au Centre communautaire de Saint-Antoine. Le concept de cette soirée est un seul arrêt pour les parents et les enfants afin de s'inscrire aux activités de leur choix et en apprendre plus sur les différents programmes offerts dans la région. L'entrée est gratuite.

Festival couleurs d'automne de Saint-Antoine

La 19^e édition du Festival couleurs d'automne de Saint-Antoine se déroulera du **14 au 22 septembre** et offrira des activités pour tout le monde! La programmation sera dévoilée sous peu.

Course Yvon LeBlanc

La 4^e édition de la Course Yvon LeBlanc aura lieu le **samedi 14 septembre** à Saint-Antoine. Les coureurs et les marcheurs auront la chance de participer à divers trajets : 15 km, 5 km et 1 km (course de plaisir gratuite pour les enfants). Les profits seront versés au programme Sport Jeunesse Kent. Les inscriptions sont maintenant ouvertes en ligne et à l'édifice municipal de Saint-Antoine. Pour plus d'informations, contactez Mélanie Arsenault au 878-0243 ou melanie.arsenault@gnb.ca.

Le comité organisateur est à la recherche de bénévoles pour la journée de l'événement pour diverses tâches. Si vous êtes intéressés, contactez Lise Babineau au 378-2766 ou lise.c.babineau@icloud.com.

Cours de yoga

Il y a des cours de yoga tous les **mardis soirs à 19h** au Centre communautaire de Saint-Antoine avec l'institutrice Lauren Baker. Le coût par session est de **8\$**. N'oubliez pas d'apporter vos matelas!

Entreprise en vedette

Saviez-vous que tout le bœuf du **Marché de Viande Cormier** de Saint-Antoine est local et la majorité des autres viandes vendues sont aussi locales!

Adresse : 4624, rue Principale – unité 3

Téléphone : (506) 525-2427

Lundi au vendredi : 8h à 18h

Samedi : 8h à 17h

Activities and Events

Acadian Day

The Acadian Day celebration will be held on **Wednesday, August 15th from 11:30AM to 2PM** at the Gilbert-Léger Park. The event will begin with a few words from the dignitaries, the singing of the Acadian national anthem, the flag raising ceremony and the cake cutting ceremony. Music will be provided by Daniel Hébert. There will be inflatable games and face painting for the children. A BBQ will be served by the special events committee. In the event of rain, the celebration will take place at the Saint-Antoine Community Centre.

Congrès mondial acadien 2019

9AM to 5PM – Rallye Saint-Antoine

10:30AM – Magician Rémi Boudreau and activities for kids

10AM to 3PM – Presentation of old objects and of Daniel Léger's films

1PM to 7PM – Music in the afternoon with a fiddle jam, Open Strum & Frank Goguen, Les Déchaînés and Frank Williams

2PM to 4PM – Acadian food demonstration

6:30PM to 8:30PM – Square dancing

7PM to 9PM – Acadian Pageant

7:30PM to 11PM – Evening show with Raymond Savoie and Réveil

Decorating contest

Decorate your homes or businesses in Acadian colors and enter for a chance to win ONE of three pairs of tickets to the evening show with Raymond Savoie and Réveil! How to participate? Decorate your home and send us a photo by email (loisirs@saint-antoine.ca) or by private message on Facebook! The deadline is August 15th.

In search of old Acadian objects

Do you have old Acadian objects that we could borrow during CMA 2019 in Saint-Antoine? We would like to display them! Please call us at 525-4020.

Calling artists and artisans

We will have spaces available at the CMA 2019 in Saint-Antoine to showcase your talents! Call us at 525-4022 to reserve your space.

Fall Mass Registration

The mass registration for the fall/winter sports and recreational activities in the Kent South region will be held on **Thursday, September 5th from 6:30PM to 8PM** at the Saint-Antoine Community Centre. The concept of this mass registration is a one-stop shop for parents and children to register for the activities of their choice and learn more about the different programs offered in the region. Free admission!

Saint-Antoine Fall Colors Festival

The 19th annual Saint-Antoine Fall Colors Festival will be held from **September 14th to 22nd** and will offer activities for everyone! The schedule will be released shortly.

Yvon LeBlanc Run

The 4th edition of the Yvon LeBlanc Run will take place on **Saturday, September 14th** in Saint-Antoine. Runners and walkers will have the choice to participate in various routes: 15K, 5K and 1K (free kids fun run). Proceeds will be donated to the Kent Kid Sport program. Registrations are now open online and at the municipal office in Saint-Antoine. For more information, please contact Mélanie Arsenault at 878-0243 or melanie.arsenault@gnb.ca.

The organizing committee is also looking for volunteers for the day of the event for various tasks. If you are interested, please contact Lise Babineau at 378-2766 or lise.c.babineau@icloud.com.

Yoga Classes

There are yoga classes on **Tuesdays at 7PM** at the Saint-Antoine Community Centre with instructor Lauren Baker. The cost per session is **\$8**. Don't forget to bring your mat!

Business Spotlight

Did you know that all the beef from the **Cormier Meat Market** is local and most of the other meats sold are also local!

Address: 4624 Principale Street – Unit 3

Phone: (506) 525-2427

Monday to Friday: 8AM to 6PM

Saturday: 8AM to 5PM

Information générale

Réunion du conseil municipal.

Il y aura une réunion publique le **mardi 27 août à 19h30** à l'édifice municipal. Bienvenue aux citoyen(ne)s.

Fermeture de l'édifice municipal

L'édifice municipal sera fermée le **lundi 5 août** pour la fête du Nouveau-Brunswick, le **jeudi 15 août** pour la fête nationale de l'Acadie et le **lundi 2 septembre** pour la fête du travail.

Ramassage d'ordures ménagères

Le ramassage d'ordures ménagères aura lieu le **mardi 6 août** au lieu du lundi 5 août et le **mardi 3 septembre** au lieu du lundi 2 septembre.

Rappels aux citoyen(ne)s

L'édifice municipal est ouvert de 8h à 16h, du lundi au vendredi et ouvert l'heure du midi lorsque c'est possible.

La facture d'eau et d'égout est envoyée quatre fois par année (janvier, avril, juillet et octobre).

General Information

Municipal Council Meetings

There will be a public meeting on **Tuesday, August 27th at 7:30PM** in the council's chamber. Welcome to all citizens.

Municipal Office Closed

The municipal office will be closed on **Monday, August 5th** for New-Brunswick Day, **Thursday, August 15th** for National Acadian Day and **Monday, September 2nd** for Labor Day.

Garbage Pick-up

The garbage pick-up will be on **Tuesday, August 6th** instead of Monday, August 5th and on **Tuesday, September 3rd** instead of Monday, September 2nd.

Reminders to all citizens

The municipal office is open from 8AM to 4PM from Monday to Friday and open during lunch hour when it's possible.

The water and sewer invoice is sent four times a year (January, April, July and October).

NOMS DE FAMILLES ACADIENNES/ACADIAN FAMILY NAMES

A E Q K W N I D L R C N K R I
S R E T K M R Z C O N L O E F
H I S S R A T A G B A C U G O
R I X E H E I E E I L M H É B
X X L C N S B L Q C B M G L T
J U I I S A L É D H E A S H K
K R R I M I U B H A L I D L M
D I E R V C X L B U S L R U L
P R N E U G O G T D S L A C N
Y O A U A E R D U O B E I F U
S U I U P B K W N C R T X K Y
E C X R O N M J Z B A A P S T
K H M C I R M V Y U Q C G U D
H Q X W Y E I C O R M I E R G
N B K X M O R G H S G C G F N

ARSENAULT
BELLIVEAU
BOUDREAU
BREAU
CAISSIE
CORMIER
GIROUARD
GOGUEN
HÉBERT
LEBLANC
LÉGER
MAILLET
POIRIER
RICHARD
ROBICHAUD



Ricky Gautreau
Maire/ Mayor



Joyeuse fête des Acadiens et bon CMA! /Happy Acadian Day and CMA!